2020(令和2)年11月1日 =第1433号



この号の主な内容

市政功労者表彰 受賞者を決定

3面 秋の火災予防運動

市公園アダプト事業 4面

5面 健康 6・7面 みんなの窓

人□●198,619(+224) 世帯数●83,610(+935) 2020年10月1日推計 ()は前年10月1日比

発行・伊丹市広報課

スマホ版 見り 見

ていただいている有村架純で

んにちは。伊丹大使を務めさせ

有村さん:伊丹市の皆さんこ

〒664-8503兵庫県伊丹市千僧1-1

ファクス072-784-8107(広報課)



施行80周年記念

11月10日は、市制施行80周年記念日です。同記念にちなみ伊丹大使の 有村架純さんと市長が対談を行いました。本市の出来事や有村さんの思 今月始まるドラマなど盛りだくさんの話題です。

> の恋人」です。今まで演じた役 時からスタートする「姉ちゃん

とはまた違った感じで、高校生

の時に両親を事故で亡くし、ホ

市長:お会いするのは伊丹大

7年ぶりですね。 一昨年から昨 開されましたね。今や日本を代 年にかけ、続けて主演映画も公 使をお願いした2013年以来

いました。 事務所に入れて上京すると決ま ったら言おうと。 に写真を撮ってもらって送って オーディション雑誌を買っ 何回も履歴書を書いて家族

というのが素晴らしい。 と思う人は多いかもしれないけ れど、実際に挑戦して実現した 市長:映画やテレビに出たい **有村さん**:自分でもびっくり

す

ことは本当に俳優をやりたいん はありますか。 しました。行動に起こすという たなと感じました。 市長:今後、挑戦したいこと

できる場でもある舞台に挑戦してきる場でもある舞台に挑戦 ていきたいです。 市長:舞台、面白いですよ

見やピクニックをしたり。青春 ミ捕りや犬の散歩をしたり、花 公園の近所に住んでいた頃、セ 好きな場所はありますか? ね。ところで架純さん、伊丹の 有村さん:昆陽池公園です。

ったり、渡り鳥のアオバズクが

いう希少種の花が咲くようにな

ホタルが飛んだりオニバスと

ヒナをかえしたりしています。

市制8周年を迎えた

用し、な展させに

ちもまた、先端技術を活

てきました。

新しい時代に向けた市民

また、今年は開催が難しかっ

す良くなっているんですよ。

市長:昆陽池公園も、ますま

ています。

時代の思い出がたくさん詰まっ

市

長

藤原

保幸

A I ない

との技術革新が、私たちの

い生活様式」への対応や

生活やまちの姿を変えるなど、

えて、 な 先人:

今日まで伊丹のまちを発 は、幾多の困難を乗り越 変革期を迎えています。

の撮影中とのことですが、どん

市長:架純さんは今、ドラマ

思います。

どいろいろなお話ができればと

今日は、仕事や地元のことな

なドラマですか。

有村さん:10月27日火午後9

れ、私もファンの一人として嬉 しく思っています。 表するムービースターとなら

はないかと思うのですが、その けれど、周りの目も気になって 芝居に挑戦してみたいと思った いた時に俳優を目指されたので きっかけを教えてください。 架純さんは、伊丹市に住んで 有村さん:中学3年生の時に

たしなまれますか。

有村さん:はい。

市長:伊丹は清酒発祥の地と

そうそう、架純さん、

お酒

安達桃子という女性を演じてい

人を養う「肝っ玉姉ちゃん」の ームセンターで働きながら弟3

言い出せなかったんです。芸能 ストーリーが今年、日本遺産に 文化や伝統を語る阪神間5市の す。伊丹のまちで清酒ができ、 認定されました。これからPR その歴史的魅力や特色を通じて いうことで、酒をテーマにした イベントも数多く開催していま

皆さんにメッセージを。

では、最後に市民やファンの

有村さん:いつも応援してく

の観光客なども増えるといいで していきます。 有村さん:すごい。海外から

> るとほっとしますし、伊丹には 年経ちますが、久々に実家に帰

うございます。伊丹を離れて10 ださる皆さん、本当にありがと

A:ずっと作品に関わらせてい

んな10

Q:今年はデビュー10周年。ど

架純ちゃんに聞い

大切な友達もいます。

ったし、

いろいろな現場で経験

す。素敵な出会いもたくさんあ

ただき幸せだったなと思いま

有村さんからアドバイスを。

丹のまちを楽しんでもらえれば と。さらに有村架純さんが育っ イントだと思っています。 たまちということもアピールポ 市長:酒や昆陽池も併せて伊

けられたらいいなと思います。

思えばる

それも自分の財産です。 い時期もあったけど、今

対応していけると思います。

苦し

Q:「伊丹に帰ってきたな」と

伊丹は、いいところがたくさ

いて、皆さんと交流する場を設

また伊丹に訪問させていただ

を積ませていただきました。

市制施行80周年を祝し

サービ サービ

スの提供を目指します。 ス向上と持続可能な行政

虫と郷町」、「伊丹まちなかバル」 たのですが、花火大会や「鳴く

今、少子高齢化の進展 に加え、新型コロナウ イルス感染症拡大を防

まちと思ってもらえるようにな

などのイベントで伊丹は楽しい

ってきました。

すことを心からお祝い

てから8周年を迎えま 10日に市制を施行し 本市が、昭和15年11

市議会議長 佐藤 良憲

住む人も自然と増えていくと思

住みたいまちになれば、移り

っています。

活や企 な影を 今年、

代の中、 ててい

落としています。 業活動、社会活動に大き 市民

本市の地域資源や魅力を守り育よりさまざまな困難を克服し、 染症の世界的な流行が、市民生 と謝意を表します。 ただきましたことに敬意 地域資源や魅力を守り育 新型コロナウイルス感 たゆまぬ努力と英知に

申し上 の皆さまには、激動の時 げます。

ちの将来像をしっかり見据え、 新しい生活様式を取り入れ、こ せられた使命であると考えます。 の未曽有の危機を乗り越え新た 議会といたしましても、ま

代に引き継ぐことが、私たちに課 な伊丹のまちを創造して次の世 いまだ収束が見通せない中、

んでまいります。

や先人から受け継いできた豊か 境を次世代につなぎ、市内外の皆 な歴史や文化、恵まれた自然環 さまから「選ばれるまち」として 併せて地域に根付く「市民力」

進化し続けなければなりません。 ち」の実現に向け全力で取り組 できる、「夢と魅力あふれるま し、子どもたちが健やかに成長 全ての市民が生き生きと暮ら

「広報伊丹」は再生紙を使用しています

代を築いてほしいと思います。 たいものを守りながら新しい時

んあるまちだと思うので、守り

れど必ず道はあります。

毎日、後悔のない日々を過ごし

車の伊丹線に乗って帰ったことて迎えに来てもらわず、阪急電

もあります。バレなかったです

体にはくれぐれも気を付けて

てください。

ドから読み取り (下二次元コー 対談は、市公式YouTube

可)で配信しま

K対談動画をYouTubeで配信

番は友達に会うこと。少 丹を思い出す時は? 詁することが多いです。 と頻繁に思い出していま トレス発散法は? 。そんな時は地元の友

す A Q (笑)。 (笑)。

で進んでほしいです

てみた!しでも時間が合 択していれば自然とたどり着い 年は誰もが予想できない、初め 電話をしたりして気分を変えて より、目の前の選択肢の中から ればいいのか迷うこともあるけ Q:夢を実現し、活躍している せるまち」を皆さまとともに築 ている。先のことを不安に思う ることが大切だと思います。夢 だろう」と考え逆算して行動す 今また希望や夢が失われるよう き上げていきたいと思います。 自分が大事にしたいものを選ん に近づくために自分で物事を選 て経験することが多く、どうす な状況になっている気がします A:社会の厳しさが年々増して、 「そのためにどうすればいいん 「あらゆる世代が安心して暮ら やりたいことや夢があれば、 でも環境の変化に人は柔軟に えば会ったり、 今 և 【いたみ健康・医療相談ダイヤル24】 看護師などが24時間健康や医療に関するご相談に応じます(無料) 🚾 №0120-783-990